



Fury dresse un bilan ses réalisations de 2025 et présente les priorités d'exploration pour 2026

Poursuit le programme de forage hivernal à Eau Claire

TORONTO (Canada) – 8 janvier 2026 – Fury Gold Mines Limited (TSX et NYSE American : FURY) (« Fury » ou la « Société ») a le plaisir de présenter un bilan des réalisations corporatives et techniques de 2025, y compris les sondages d'exploration sur quatre propriétés aurifères (Éléonore Sud, Sakami, Committee Bay et Eau Claire), une expansion significative du portefeuille au Québec grâce à l'acquisition de 100 % de Corporation Métaux Précieux du Québec (« QPM »), l'avancement du projet aurifère Eau Claire (Eau Claire) grâce à la publication d'une évaluation économique préliminaire (« EEP »), la réalisation d'un financement négocié majoré de 18 millions de dollars canadiens et la publication d'une première estimation des ressources minérales (« ERM ») au projet aurifère Sakami (Sakami) au Québec.

Réalisations de 2025

Réduction des risques techniques et création de valeur

- Le gisement aurifère d'Eau Claire (Québec) a démontré une VAN5 % après impôt de 554 millions de dollars canadiens et un TRI après impôt de 41 % à un prix de l'or de 2 400 \$ CA/once. Sur une durée de vie de la mine de 11 ans, Eau Claire a produit 834 000 onces d'or, pour un coût de production global de 1 140 \$ CA/once et des dépenses d'investissement initiales estimées à 217 millions de dollars canadiens, ce qui témoigne d'une rentabilité élevée.
- L'estimation des coûts miniers (ECM) du projet aurifère de Sakami a été publiée en décembre 2025, après le lancement de la première campagne de forage de la Société en juin 2025, qui a permis de forer 2 778 mètres au cours de l'année. Fury a annoncé une première estimation de ses ressources minérales présumées de 23,9 millions de tonnes à une teneur de 1,07 gramme d'or par tonne, soit 825 000 onces, la totalité de ces onces étant projetée à moins de 400 mètres de la surface.

Expansion du portefeuille et soutien stratégique

- L'acquisition de QPM en avril 2025 a permis d'ajouter plusieurs actifs prometteurs d'exploration aurifère et de minéraux critiques au Québec, notamment Sakami, Elmer Est et Kipawa, portant ainsi le portefeuille d'exploration de Fury au Québec à plus de 157 000 hectares. Fury est le plus important explorateur aurifère du territoire d'Eeyou Istchee, dans la région de la Baie-James, au nord du Québec. En 2025, la Société a foré plus de 18 000 mètres sur l'ensemble de son portefeuille, dont environ 15 200 mètres au Québec.

Financement, opérations sur les marchés des capitaux et soutien stratégique

- Fury a conclu un financement accréditif de 18 millions de dollars canadiens, négocié par l'intermédiaire d'un courtier, afin de faire progresser les travaux d'exploration et de développement à Committee Bay et Eau Claire en 2025-2026, renforçant ainsi son bilan.

Les ressources en capital de la Société sont considérablement accrues par sa participation de 11,3 millions d'actions de Dolly Varden Silver.

- La Société a également obtenu un investissement supplémentaire en actions d'Agnico Eagle Mines Limited par le biais d'un placement privé de 4,3 millions de dollars canadiens.

« Nous sommes ravis d'entamer 2026 après avoir réalisé d'importants travaux techniques à Committee Bay, Eau Claire et Sakami. Ces travaux essentiels nous permettront de poursuivre les forages à Eau Claire, dans le but de réduire les risques du projet et de passer à la phase de développement », a commenté Tim Clark, chef de la direction de Fury Gold Mines. « Ces étapes techniques ont été rendues possibles grâce à notre solide bilan et à nos actionnaires qui comprennent notre vision de devenir un producteur d'or de taille moyenne. Nous sommes impatients de maintenir cette dynamique alors que nous réalisons nos programmes de forage de 2026. »

Perspectives 2026

Fury a entamé des forages hivernaux à Eau Claire et a annoncé en octobre 2025 un programme de 10 000 mètres visant à accroître les ressources minérales le long des zones à haute teneur (mises en évidence dans la partie exploitabile de l'évaluation économique préliminaire), à relier les ressources minérales actuelles situées en dehors de cette partie exploitabile afin d'intégrer une plus grande quantité d'or dans un scénario de développement futur, et à identifier de nouvelles opportunités de croissance des ressources minérales. Environ 6 600 mètres ont été forés à ce jour et la Société prévoit d'en réaliser entre 12 000 et 13 000 avant la fin du programme, prévue à la fin février. Fury évalue également ses besoins en matière d'environnement, d'autorisations et de développement durable, une étape essentielle pour la prochaine phase de développement d'Eau Claire.

De plus, la planification de l'exploration pour 2026 du projet aurifère de Committee Bay au Nunavut est en cours de finalisation et comprendra un programme de forage pouvant atteindre 5 000 mètres afin de tester plus avant la minéralisation à haute teneur du gisement de Three Bluffs et de tester par forage des cibles régionales avancées.

Personne qualifiée

Valérie Doyon, P.Geo., géologue principale de projet de Fury, est une « personne qualifiée » au sens du Règlement 43-101 sur les normes de l'information relative aux projets miniers du Canada et a examiné et approuvé les informations techniques contenues dans ce communiqué de presse.

À propos de Fury Gold Mines Limited

Fury Gold Mines Limited est une société d'exploration canadienne bien financée, implantée dans deux régions minières prolifiques du Canada et détenant 11,3 millions d'actions ordinaires de Dolly Varden Silver Corp (environ 12,9 % des actions émises). Dirigée par une équipe de direction et un conseil d'administration ayant fait leurs preuves en matière de financement et de développement d'actifs d'exploration, Fury entend développer sa plateforme aurifère de plusieurs millions d'onces d'or grâce à une évaluation rigoureuse des projets et à l'excellence de ses activités d'exploration. Fury s'engage à respecter les normes les plus strictes de l'industrie en matière de gouvernance d'entreprise, de gestion environnementale, d'engagement communautaire et d'exploitation minière durable. Pour en savoir plus sur Fury Gold Mines, visitez www.furygoldmines.com.

Ni la TSX ni son fournisseur de services de réglementation (au sens attribué à ce terme dans les politiques de la TSX) n'assument la responsabilité de la pertinence ou de l'exactitude du présent communiqué de presse.

Pour plus de renseignements sur Fury Gold Mines Limited, veuillez communiquer avec:

Salisha Ilyas, relations avec les investisseurs

Tél. : (844) 601-0841

Courriel : info@furygoldmines.com

Site Web : www.furygoldmines.com

Énoncés prospectifs et mises en garde supplémentaires

Ce communiqué contient certains énoncés qui peuvent être considérés comme des « énoncés prospectifs » au sens des lois sur les valeurs mobilières applicables. Ces énoncés concernent les activités d'exploration futures de la Société et peuvent inclure d'autres énoncés qui ne sont pas des faits historiques. Les énoncés prospectifs contenus dans ce communiqué concernent principalement des énoncés pouvant suggérer que les travaux futurs sur le projet Sakami pourraient augmenter et mettre à niveau les ressources minérales aurifères.

Bien que la Société estime que les hypothèses et les attentes reflétées dans ces énoncés prospectifs étaient raisonnables au moment où elles ont été formulées, rien ne garantit qu'elles se révéleront substantiellement exactes. L'exploration minière est une activité à haut risque.

Les lecteurs sont invités à se référer aux risques décrits dans la notice annuelle et le rapport de gestion de la Société pour l'exercice clos le 31 décembre 2024, ainsi que dans les documents d'information continue ultérieurs déposés auprès des Autorités canadiennes en valeurs mobilières, disponibles à l'adresse www.sedarplus.ca, et dans le rapport annuel de la Société, disponible à l'adresse www.sec.gov. Les lecteurs ne doivent pas se fier excessivement aux informations prospectives, qui sont par nature incertaines.